

Quinchamali. Pág. 3
Embajada de Japón entregó ambulancia a Cesfam



Policial. Pág. 5
Carabineros recuperó auto robado en el centro de Chillán



Tenis. Pág. 13
Barrios debutó con victoria en el Challenger de Shanghái



Crónica Chillán

MIÉRCOLES 4 DE SEPTIEMBRE DE 2024 / AÑO XIV / N° 7.438

www.cronicachillan.cl \$ 400

Crisóstomo recibe respaldo de PS tras petición de Fiscalía

Política. Colectivo descarta analizar alternativas de cara a las elecciones tras la solicitud de desafuero al gobernador.

Presidenta regional del partido sostuvo que "está aclarado. Hay que dejar que las instituciones hagan su trabajo". Pág. 3



En la región hay más de 100 mil personas morosas, según sondeo

Economía. Deuda promedio supera el millón de pesos, de acuerdo a estudio realizado por Universidad San Sebastián- Equifax. Pág. 4



FLORENCIA PÉREZ ASEGURA MEDALLA EN LOS PARALÍMPICOS
 Chillaneja venció a tenimesista francesa en París y el viernes disputará semifinales. Pág. 13



Beneficiarios por Copago Cero totalizan 48 mil 348

Nube. Política pública partió en 2022 y favorece a usuarios Fonasa. Pág. 2



Disminuyen los episodios críticos en la Intercomuna

Medio Ambiente. Hasta agosto hubo 43, cuatro menos que en el 2023. Pág. 4

UF HOY: \$ 37.788,47
 UTM: \$ 66.362

DÓLAR COMPRADOR: \$ 914
 DÓLAR vendedor: \$ 944

SANTORAL hoy:
 IRMA-HERMINIA

EL TIEMPO
 CHILLAN



MÁX: 15°
 MÍN: 2°

CALIDAD DEL AIRE
 Regular

CALL CENTER:
 22753 4404